

DJK erweitert Sportanlagen

Bau beginnt demnächst

MARKTSTEINACH (rsf) Eine Erweiterung der Sportanlagen nannte Vorsitzender Dieter Herder notwendig für eine positive Weiterentwicklung der DJK Marktsteinach, die rund 400 Mitglieder zählt. Durch den Ankauf des Feldweges zwischen Sportheim und Sportplatz kann dieser jetzt erweitert werden. Dazu legte Manfred Höhne in der Herbstversammlung die Pläne vor. Die Erdarbeiten beginnen in den nächsten Wochen. Gleichzeitig wird ein Bolzplatz erstellt. Das Training der Stepp-Aerobic-Gruppe übernimmt Simone Platt, als Vertreterin fungiert Annette Gütlein. Platt leitet bis April 2011 auch die Gymnastikstunden. Das Sportheim wird zurzeit ehrenamtlich von den Mitgliedern bewirtschaftet, auch die Ausrichtung von privaten Feiern ist nach Voranmeldung möglich. Rund 30 Prozent des Erlöses aus der diesjährigen Kirchweih kommen der DJK zugute, berichtete Manfred Höhne. In diesem Jahr richtet die DKJ eine Schlachtschüssel, den Martinsumzug und einen Silvestertanz aus.